

COMUNICADO DE PRENSA

Bogotá D.C., 14 de julio de 2025.- Miguel Ángel del Río, abogado, e Iván Cepeda Castro, senador de la República y defensor de derechos humanos, nos permitimos informar a la opinión pública lo siguiente:

- 1- La información publicada hoy por el periodista Daniel Coronell da cuenta de un plan criminal de la mayor gravedad, en el cual estaría involucrado el abogado Diego Javier Cadena. Según la información difundida en el *Reporte Coronell*, dicho plan está orientado a continuar la operación de manipulación de testigos y, presuntamente, incluiría la intervención de agencias de investigación extranjeras.
- 2- El pasado 25 de junio habíamos advertido a la opinión pública que, por distintas fuentes, teníamos conocimiento de que se estaba urdiendo este tipo de plan. Esta información no hace más que ratificar dicha circunstancia.
- 3- Esta nueva información divulgada ha sido puesta en conocimiento de manera oficial a la Fiscalía General de la Nación, que ya se encuentra desarrollando acciones investigativas sobre este asunto.

Iván Cepeda Castro

Miguel Ángel del Río